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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

J'ÉTAIS FUMEUR DU CANNABIS

 Par Profil supprimé Posté le 1/08/2019 à 14:05

J'ai fumé de l'herbe et je le regrette...pour ça ma femme m'a quittée et je ne vois plus mes enfants. Près de 10 ans à
fumer. C'est pas une bonne chose... Aujourd'hui je m'en tire avec une tuberculose ,donc fumer du cannabis est nocif pour
la santé.
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